



douleurs **NEUROPATHIQUES** :
mythe ou réalité ?



NEUROCENTRE
Genolier Swiss Medical Network

SWISS MEDICAL NETWORK MEMBER

Conférence publique et médicale

Douleurs neuropathiques : mythe ou réalité ?

Le courage de dire « non »

Judi 28 juin 2018 de 18h30 à 19h45

Clinique Générale Ste-Anne, Rue Hans-Geiler 6, 1700 Fribourg

Evangelia Agneskis, Présidente élue du Réseau de Rééducation Sensitive de la Douleur (Grand-Duché du Luxembourg) et **Claude Spicher**, Université de Fribourg, ont le plaisir de vous convier à la conférence publique et médicale qui se déroulera **le jeudi 28 juin 2018** à la Clinique Générale Ste-Anne, rue Hans-Geiler 6, 1700 Fribourg.

Programme

18h15 **Accueil**

18h30 **Conférence publique et médicale**

Douleurs neuropathiques : symptômes décrits par le patient et traitements des douleurs physiques et émotionnelles

Avoir le courage de dire « non » : étape cruciale sur le chemin de la guérison

19h30 **Questions-réponses**

19h45 **Apéritif**

Sur inscription uniquement

Merci de confirmer votre présence d'ici au 21 juin 2018 :

par téléphone au **+41 26 350 01 11** ou par e-mail conference@cliniquegenerale.ch

Clinique Générale Ste-Anne · Rue Hans-Geiler 6 · 1700 Fribourg · Tél. +41 26 350 01 11 · www.cliniquegenerale.ch

Avec le soutien de :

